



平成30年2月1日
尚徳福祉会 馬橋保育園

寒さが一段と厳しく感じられるようになってきましたが、毎日元気に登園してきてくれる子どもたちです。体調の変化に気をつけながら、もも組で過ごす残り2か月、元気いっぱい活動していきたいと思います。また、お忙しい中、保護者会へのご参加ありがとうございました。保護者の皆様とお子さんの成長の様子を共有できた貴重な機会となりました。

2月のねらい

- 身の周りの簡単なことを自分でやってみようとする。
- ゆったりとした雰囲気の中で、保育士や友達と関わりながら、好きな遊びをじっくり楽しむ。



2月の行事予定

- 1日 保護者会 (14:00~)
- 2日 節分
- 15日 身体測定
- 19日 避難訓練

子どもの様子



“だるま”を制作しました

一年の皆の健やかな成長を願って「だるま」の制作を楽しみました。見本の「だるま」を見せながら「これなあに？」と聞くと、「だるま！」とすぐに答えが。「だるまさんシリーズ」の絵本や、わらべ歌「だるまさんとにらめっこ」などで、だるまのことを知っている子どもたちです。顔のパーツ(目と口)を台紙に貼っていくようにしました。「やりたい！」と張りきった声と共に制作がスタート。

シールをめくり、親指で押しつけて貼る指先の動作もスムーズにできます。「めはここ」と位置を考えながら貼る子もいました。金銀の飾りを貼ってできあがり！「せんせい、みてー」「こんなかんじ！」と皆で見せ合って完成を喜びました。豊かな表情のだるまたちが保育室を彩ってくれています。2月は、鬼のお面作りにも挑戦します！

“みんなともだち”顔見知りが増えました

10か月の園生活の中で、いろいろな人と触れ合い関わってきた子どもたち。事務所ののぞいて園長先生や事務の先生に「おはよう」と挨拶したり、お掃除をしてくれる先生に「ありがとう」とお礼を言ったり。幼児さんの姿を見つけて、「ひまわりさんだね」と手を振ったりしています。年長児に優しくお世話してもらったことを覚えているのでしょう。

年度当初は、担任に抱っこされて人見知り、場所見知りしていた子どもたちですが、園生活を通して世界が広がっていくのを感じとても嬉しく思います。



お願い

- 子どもたちが着脱しやすい服や靴のご用意をお願いします。手洗いをする前には自分で袖をまくる練習をしていますので、袖口がきつすぎない服をお願いします。
- 保育室の廊下にある「忘れ物コーナー」にお子さんの持ち物ががないか、再度ご確認をお願いします。